



Samerberg unterstützt Drachenflieger

Beitrag

Der Drachenfliegerclub Hochries-Samerberg erhält von der Gemeinde Samerberg eine finanzielle Unterstützung in Höhe von 1.000 Euro. Dies beschloss der Gemeinderat einstimmig, genutzt werden soll der Zuschuss für die Sanierung der Startrampe auf der Hochries, für die Umgestaltung des Landeplatzes in Grainbach sowie für die geplante Ausrichtung der Internationalen Bayerischen Meisterschaft der Drachenflieger im nächsten Jahr.

Fotos: Hötzelsperger





OLYMPUS DIGITAL CAMERA





BRUDER KONRAD

**MIT GROSSEM
VERTRAUEN**



**VOLKSTHEATER
BAD ENDORF**

20.05. - 23.06. 2024

Kategorie

1. Sport



Schlagworte

1. Chiemgau
2. Drachenflieger
3. Hochries
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim
6. Samerberg